



Catedrático jubilado de la Universidad de Alicante, y actualmente honorario en la de Valencia; ha sido profesor en las Universidades norteamericanas de Virginia, Berkeley y Harvard. Como poeta pertenece a la generación llamada *novísima*; como investigador, es especialista en los siglos XVIII y XIX y en las Vanguardias de la primera mitad del siglo XX. Ha recibido el Premio Nacional de la Crítica, el Premio Nacional de Literatura, el Premio de la Crítica Valenciana, el Premio Fastenrath de la Real Academia Española, el Premio Internacional de Poesía Loewe y el Premio de las Letras Valencianas. Es miembro de número de la Real Academia de Cultura Valenciana.